

MAGAZINE

Safari Kamtibmas, Kapolresta Magelang Ajak Masyarakat Jaga Kamtibmas

Agung widodo - MAGELANG.MAGZ.CO.ID

Jun 7, 2024 - 19:34



Foto Dokumen: Polresta Magelang Menggelar Safari Kamtibmas dan Jumat Curhat di Sejumlah Tempat di Wilayah Kabupaten Magelang.

MAGELANG- Berdasarkan ugas pokok Polri sebagai Pengemban Harkamtibmas, Penegakan Hukum dan Melindungi Mengayomi serta Melayani Masyarakat, Polresta Magelang menggelar Safari Kamtibmas dan Jumat Curhat di sejumlah tempat di wilayah Kabupaten Magelang. Di antaranya yaitu di Masjid Baitul

Muttaqin Dusun Nglembar Desa Polengan Kecamatan Srumbung dipimpin oleh Kapolresta Magelang diwakili Kasat Binmas AKP Anas Syarifudin, S.H., M.H, Jum'at (7/06/2024).

Kemudian juga dilaksanakan di Masjid Al-Muttaqin Dusun Ngencek, Desa Kalikuto, Kecamatan Grabag dipimpin Wakapolresta Magelang AKBP Roman Smaradhana Elhaj, S.H., S.I.K., M.H. Sementara di Masjid At-Taqwa Dusun. Sumber Sari RT 08 RW 04 Desa Mangunrejo Kecamatan Kajoran dipimpin Kabagops Polresta Magelang Kopol Eko Mardiyanto, S.H., M.A.P.



Dalam kegiatan Safari Kamtibmas di Srumbung, Kapolresta Magelang Polda Jateng Kombes Pol Mustofa, S.I.K., M.H melalui Kasat Binmas AKP Anas Syarifudin, S.H., M.H mengajak masyarakat untuk bersama-sama menjaga Kamtibmas. Upaya tersebut dimulai dari lingkungan terkecil yaitu lingkungan keluarga.

“Akhir-akhir ini banyak terjadi kenakalan remaja yang melibatkan pelajar, seperti miras, balap liar, konvoi dengan knalpot tidak sesuai spesifikasi teknis, dan tawuran. Maka perlu para orang tua untuk meningkatkan pengawasan terhadap anak-anaknya dalam pergaulan. Jangan sampai anak-anak kita terpengaruh untuk bertindak negatif dan melanggar hukum,” tegas AKP Anas.

AKP Anas mengajak para orang tua lebih ketat dalam pengawasan pendidikan anak-anaknya. Mengingat ancaman lain berupa penyalahgunaan narkoba pun yang menyasar para remaja.



“Narkoba jelas merusak masa depan generasi muda. Maka mari kita jaga anak-anak kita untuk lebih fokus belajar dan menjauhi kegiatan yang tidak bermanfaat atau banyak mudharatnya,” ajak Kasat Binmas.

Di akhir Safari Kamtibmas, Kasat Binmas mengingatkan kepada masyarakat agar tetap menjaga iklim Kamtibmas yang kondusif. Terlebih semakin dekat dengan Pemilihan Kepala Daerah (Pilkada), baik Pilbup maupun Pilgub.



“Jangan sampai perbedaan pilihan menjadikan kita berselisih dengan tetangga. Bila kita ciptakan kerukunan di lingkungan keluarga, lingkungan RT/RW, Dusun, Desa, dan seterusnya, pasti Kabupaten Magelang juga akan aman dan kondusif,” pungkas AKP Anas Syarifudin. (Humas)